
 

Maison des Bénévoles du Sport 
71 rue Latécoère 26000 Valence 
04 75 75 47 75 5126000@ffhandball.net 
Siret 32828736200037 Ape 9312Z  
Activités de clubs de sports 
 

 

Rapport moral de la Présidente 
Par Ingrid CAPPI 

 
La saison s’achève et notre première année de mandat également. 
Je tenais tout d’abord à vous dire à quel point nous sommes heureux de vous accueillir aujourd’hui et 
remercier pour l’accueil, la municipalité de Guilherand Granges, les représentants des Départements, 
les présidents des CDOS 26 et 07 (Dominique et Dominique), la représentante de la Fédération, Mme 
Paula BARATA et Patrick SINGLA (Président de la Ligue) et excuser les personnalités qui n’ont pu nous 
rejoindre aujourd’hui. 
Un grand merci aux 2 clubs du GGAHB et HBGG pour leur soutien à la gestion de la journée. 
Je tenais à remercier également pour leur professionnalisme nos deux salariés Bertrand et Corentin 
qui essayent chaque jour de suivre et porter les directives nationales jusque dans vos clubs. Enfin 
souligner également le travail de nos deux prestataires Julie et Marion, et tous les élus ici présents 
pour votre travail. 
Votre engagement au quotidien dans vos clubs est une force sans laquelle nous ne pourrions pas porter 
les handballs aussi haut. 
 
Point d’étape 
Il est prématuré de tirer un bilan de nos activités c’est pourquoi je propose de parler ici de point 
d’étape sur les activités du Comité cette saison. Ce n’est pas encore la mi-temps du match mais je vous 
propose de poser ici notre premier temps mort pour évaluer le travail de l’équipe. 
La nouvelle équipe mise en place continue chaque jour à travailler, à progresser vers un 
accompagnement auprès de vous. Nous apprenons avec vous et grâce à vous, alors oui, il y a des 
incompréhensions des mauvaises passes sur les terrains, mais le match continue, et l’équipe avance 
ensemble. Faisons preuve les uns les autres de bienveillance et de compréhension.  
 
On joue ensemble 
Nous sommes à votre service, c’est notre devoir, du fait de la confiance que vous nous avez accordé 
lors de la dernière élection. Nous sommes arrivés juste avant l’été, ce bel été olympique qui nous a fait 
rêver, jusqu’ici d’ailleurs, grâce au CDOS qui a orchestré la Fan zone à la Maison des bénévoles, avec 
des retransmissions et des interventions de découvertes de diverses pratiques. 
Les résultats des sélections viennent cette année encore valoriser le parcours de formation et 
l’accompagnement réalisé. 
Les promotions de nos jeunes arbitres Titouhan Jarry et Enzo Vielzeuf qui viennent d’intégrer la 
commission nationale Beach, l’éclosion de nos jeunes talents en hand à 7 (avec Louna Bonnardel de 
Bourg de Péage en Stage National) ou encore nos sélections en équipe de France de Beach : Charly 
Crouzet (Valence) et Amel Belgroun (Etoile Beauvallon) en jeune, Robin Kerdudo et William Benezit 
(tous deux à Valence) en France A Beach sont toutes les preuves de votre travail donc bravo à tous.  
Nous perdons, à regret, à la rentrée la présence du Pôle féminin qui part à Lyon, Il est intéressant de 
rebondir et faire un point sur les sections sportives du territoire et le PPF par un bilan de la commission 
sportive (Bertrand, JB et Nadège). Nos sections sportives sont la continuité de votre travail dans 
l’accompagnement de nos jeunes. 
Le nerf de la guerre, les finances du comité, feront l’objet d’un rapport financier de part de notre 
trésorier, des vérificateurs aux comptes ainsi que de notre cabinet comptable. 
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L’organisation des compétitions -9, -11 et la formation des jeunes joueurs et arbitres, la détection, sont 
notre cœur de métier et je laisserai Emilien et Corentin vous faire le bilan de la saison. 
Nous avons dans la continuité des saisons précédentes, travaillé sur le respect dans notre sport et la 
lutte contre les violences de toutes natures. Les violences sont partout et pas seulement chez les 
autres. Force est de constater un nombre toujours croissant des affaires en commission de discipline.  
Je laisserai Pascale nous faire un point. 
Enfin notre fil rouge Engage ton club, par les réunions de secteurs orchestrées par Corentin ainsi que 
les formations initiées vous seront présentées. Et la suite vous sera projetée. 
Les beaux évènements qui ont marqué la saison comme les deux tournois -11, le challenge des P’tits 
rois, les Interpoles féminins à Bourg de péage, les InterComités Beach ce jour, et très bientôt, un 
mariage. 
Notre engagement par le soutien au club par la présence sans faille des élus auprès des clubs qui nous 
ont sollicités pour diverses difficultés durant la saison. 
Notre mission n’est pas un match sec, c’est un championnat avec des victoires, des défaites, des joies 
et des peines. Mais faisons en sorte que notre passion pour le handball reste intacte. 
Des difficultés nous en rencontrons tous au quotidien, des obligations, comme sur la politique de la 
Fédération qui nous annonce des directives prioritaires, que nos techniciens de la Ligue, du Comité et 
de vos clubs essayent de mettre en place tous les jours. 
Mais pour cela il est important de voir et mettre en évidence un process : 

- comment se compléter 
- acceptons de ne pas tout faire 
- faisons nos choix.  
 

Mais surtout jouons ensemble. 
 

Je vous remercie pour votre écoute et je déclare l’AG 2025 du comité, ouverte. 
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